

VER LUZ EN EL FRACASO

Domingo III de Pascua © Jn. 21,1-19. 5 de mayo de 2019

La sombra: Son muchas las sensaciones y sentimientos de fracaso que nos acompañan en la vida personal, comunitaria y social. Especialmente cuando intentamos vivir nuestra vocación de “discípulos misioneros”, enviados en la misión que nos constituye. **Muchas veces vivimos con el sentimiento de la esterilidad de nuestra acción pastoral o catequética.** Una Iglesia que va a menos, una catequesis que no funciona, el abandono de los jóvenes, una comunidad aburrida y cansada... Un estado del bienestar que no volverá, una democracia que se desvanece, una utopía que no llega, unos sueños que se desmoronan... Pedro y sus compañeros han bregado toda la noche y no han pescado nada...

La luz de la confianza. Confianza en el padre, en el amigo... ¡Todos juntos! Todos tenemos “ángeles” a nuestro alrededor que nos animan a confiar... ¡una vez más! **No podemos renunciar a la misión que somos. Confianza, volviendo a echar la red donde menos se piensa...** ¿Dónde “pescar” ...? En el último instante, cuando ya no queda nada... surge siempre la oración: Jesús, ¿dónde estás? **¡Confianza en Jesús!: “echad la red a la derecha” ... ¡conmigo!**

